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Bulletin # 8 – 2021 : Message de la SAAQ – Consultations auprès des 

écoles de conduite pour l’amélioration de la gestion du Programme de 

reconnaissance des écoles de conduite 

 

 
Le présent bulletin vise à vous informer que les consultations annoncées en janvier 2021 

concernant la gestion du Programme de reconnaissance des écoles de conduite (PREC) 

débuteront bientôt. 

 

Consultation des écoles 

 

La firme de recherche SOM a été mandatée par la Société de l’assurance automobile du 

Québec (SAAQ) afin d’effectuer les consultations portant sur le PREC actuellement sous 

la responsabilité de l’AQTr. L’objectif de ce sondage est de connaître votre opinion en tant 

que propriétaire d’une école de conduite afin d’améliorer votre expérience à titre de 

partenaire de la SAAQ en sécurité routière.  

 

Le sondage dure environ 10 minutes et se fait sur une base volontaire. Toutefois, la 

SAAQ tient à souligner l’importance de votre contribution à celui-ci. En effet, nous 

souhaitons consulter les écoles de conduite pour mieux identifier les enjeux et les moyens 

qui permettront d’améliorer la gestion du PREC et de contribuer à la sécurité routière du 

Québec.  

 

À noter que les réponses qui seront recueillies par SOM resteront confidentielles et 

anonymes.  

 

Consultations à venir  

 

Les groupements des écoles de conduite et les élèves seront consultés sous peu. La 

SAAQ prévoit également consulter les formateurs au cours de l’année 2021. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

News Bulletin # 8 – 2021: Message from the SAAQ – 

Consultations with driving schools to improve the management of 

the Driving School Accreditation Program 

 

 

This news bulletin is to inform you that the consultations announced in January 2021 

regarding the management of the Driving School Accreditation Program will begin shortly. 

 

Consultation with schools 

 

The research firm SOM has been mandated by the Société de l'assurance automobile du 

Québec (SAAQ) to carry out consultations on the Driving School Accreditation Program, 

currently under the responsibility of the AQTr. The objective of this survey is to find out 

your opinion as a driving school owner in order to improve your experience as a SAAQ 

partner in road safety. 

 

The survey takes about 10 minutes to complete and is voluntary. However, the SAAQ 

would like to emphasize the importance of your contribution to the survey. Indeed, we 

would like to consult driving schools to better identify the issues and the means that will 

allow us to improve the management of the Driving School Accreditation Program and 

contribute to road safety in Quebec. 

 

Please note that the responses collected by SOM will remain confidential and anonymous. 

 

Upcoming Consultations  

 

Driving school groups and students will be consulted shortly. The SAAQ also plans to 

consult with training officers during the year 2021. 

 

 


